

Fecha: 04-10-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino Tipo: Noticia general

Título: Segundo vacunatorio internacional en Magallanes

Pág.: 16 Cm2: 276,8 VPE: \$ 331.661 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

En la ZonAustral

## Segundo vacunatorio internacional en Magallanes

• Dispondrá de atención general para vacunas de salud pública, además de vacunas para las personas que viajen al extranjero.

Texia Padilla tpadilla@elpinguino.com

n el segundo piso de la Zona Franca se llevó a cabo la inauguración del vacunatorio internacional del Instituto de Seguridad del Trabajo (IST) el cual tendrá atención general para vacunas de salud pública (como influenza y Covid-19), además de vacunas para las personas que viajen al extranjero y necesiten las dosis para la fiebre amarilla o viruela del mono, entre otras.

La gerente zonal de IST, Pamela Muñoz, indicó que "este vacunatorio internacional hoy día va a estar operando en Zona Franca, tal como lo hacemos con nuestro policlínico, que está ubicado acá en el segundo piso del módulo central, de las 10 de la mañana hasta las 2 y media, y por la tarde de las 3 hasta las 8, de lunes a sábado. En esos horarios, las personas, además de poder contar con los servicios del área médica cuando recu-



Diferentes autoridades participaron del corte de cinta del nuevo vacunatorio.

rren al recinto, van a poder hoy día optar a las vacunas internacionales que hoy día permiten los programas de vacunación del ministerio, pero también, porqué no decirlo, para las carreras universitarias cuando quieran vacunarse y hacer una práctica profesional, la van a poder encontrar en este lugar. Además, si alguien quiere viajar al-

rededor del mundo, va a poder también tener acceso a las vacunas".

En tanto, Francisca Sanfuentes, seremi de Salud, indicó que "el poder habilitar este vacunatorio significa haber cumplido con una serie de requerimientos, de normativas que establece el Ministerio de Salud para que se pueda habilitar y esto también ha sido un trabajo desarrollado muy seriamente, muy responsablemente. Estamos muy contentos de poder ahora acompañar este proceso y estar en esta inauguración, porque significa también para las personas de la comunidad en Magallanes una mayor oferta de inmunizaciones, más allá de las campañas propias ministeriales".